



## EN GASTOS MÉDICOS

# Tijera al PJ afectaría a empleados del TEPJF

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no tiene participación en el cuestionado recorte de 21 mil millones de pesos del Poder Judicial de la Federación (PJF), dijo el magistrado Reyes Rodríguez Mondragón.

En entrevista con EL FINANCIERO, aseguró que el TEPJF al día de hoy no hace aportaciones ni se beneficia de ningún fideicomiso, por lo que un posible recorte en ese rubro no afectaría a la institución.

Dijo que el TEPJF tiene dos fideicomisos, uno inactivo y otro para gastos médicos mayores de empleados, al cual no se han hecho aportaciones desde 2018.

Janet de Luna, directora de Recursos Financieros del TEPJF, explicó que el primer fideicomiso es un fondo mixto con España, cuyo titular es la Secretaría de Hacienda.

El segundo es compartido con la Judicatura, y está destinado a apoyar a trabajadores con gastos médicos mayores, lo que podría tener efectos catastróficos, tanto en salud como en dinero. —David Saúl Vela



**Mensaje.** El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón.

ESPECIAL